

Donau-Anzeiger 27.05.2015



Manfred Dobler (m.) wurde zum Ehrenvorsitzenden ernannt.



Der neu gewählte Vorstand mit 3. Bürgermeister Kurt Erndl, BLSV-Kreisvorsitzenden Otto Baumann und 1. Vorsitzenden Richard Majunke (v.l.) mit den Geehrten. (Fotos: Regensperger)

Richard Majunke weiter an der Spitze des TV

Neuwahlen bei TV-Versammlung: Manfred Dobler zum Ehrenvorsitzenden ernannt

Osterhofen. (jr) Es war eine besondere Jahreshauptversammlung des TV Osterhofen am Freitag im Café Siebenhandel. Ein Abend der Veränderungen und Ehrungen, denn der Abteilungsleiter Orientierungslauf, Georg Reischl, hat nach 41 Jahren sein Amt an Gertrud Liebl abgegeben.

Sinnbildlich übergab der Vizeweltmeister seiner Nachfolgerin einen selbst gestalteten Kompass. Einstimmig folgten die Mitglieder dem Vorschlag des ersten Vorsitzenden und ernannten Manfred Dobler einstimmig nach 48 Jahren Funktionsarbeit und hervorragenden langjährigen Verdienste zum Ehrenvorsitzenden.

Bei der von BLSV-Kreisvorsitzendem Otto Baumann und Osterhofens drittem Bürgermeister durchgeführten Neuwahl votierten die anwesenden Mitglieder jeweils einstimmig. Richard Majunke erhielt weiterhin das Vertrauen als erster Vorsitzender. Zum zweiten Vorsitzenden wählten die Mitglieder Alois Ruderer und Bettina Wiese wurde dritte Vorsitzende. Irene Ecker wurde erster Kassenwart und das Votum für den zweiten Kassenwart fiel auf Irene Kiermeier. Zu Kassenprüfern gewählt wurden Johann Kröll und Alois Auer. Karl-Heinz Etschmann bleibt weiterhin Schriftführer.

Zahlreiche Ehrungen bestimmten zudem die Jahreshauptversammlung. Für die hervorragenden langjährigen Verdienste um den Sport erhielt Kurt Müller die Verdienstna-

del in Gold des BLSV. An Ingrid Auer und Doris Framersberger wurde die Verdienstnadel in Silber überreicht und Karin Rainer erhielt die Verdienstnadel in Bronze. Ferner wurden Mitglieder für langjährige Mitgliedschaft im TV geehrt.

In seinem Tätigkeitsbericht ging der erste Vorsitzende Richard Majunke besonders auf die gelungene Feier des 125-jährigen Vereinsjubiläums ein. Er bedankte sich bei allen, die sich in hervorragender Weise in den Verein eingebracht haben. Der dritte Bürgermeister Kurt Erndl lobte die Vereinsführung und die Aktivitäten der vierzehn Abteilungen, die eine große Auswahl an Sportarten bieten. Der BLSV-Kreisvorsitzende Otto Baumann verwies auf die bravouröse Jubiläumsfeier, die in allen Details her-



Georg Reischl übergab seinen Kompass an Gertrud Liebl.

vorragend organisiert und durchgeführt worden war. Sämtliche Abteilungsleiter gaben einen Überblick über die Aktivitäten und Tätigkei-

ten in ihrer Sportart. Für langjährige Mitgliedschaft wurden geehrt: Für 60 Jahre: Elisabeth Marsmann und Maxi Würkert. Für 55 Jahre: Irene Ecker. Für 50 Jahre: Wolfgang Habereeder, Heinz Hager, Erika Meier, Annemarie Matschiner und Hans Schiefl.

Für 45 Jahre: Jochen Wiese. Für 40 Jahre: Gisela Dobler, Gertrud Liebl und Herta Weigl. Für 35 Jahre: Johann Kröll und Helmut Springer. Für 30 Jahre: Mathilda Apfelbeck, Sieglinde Eckl, Phillip Ernstberger, Klaus Felixberger, Anita Kröll, Doris Majunke, Petra Majunke, Regina Majunke, Theresia Reinstein und Karin Umminger. Für 25 Jahre: Julia Ammer, Stephanie Gröbner, Katja Kaiser, Josef Pirkl, Christian Scheibel, Jutta Scheibel und Wolfgang Thaler.



Gemeindereferentin Carolin Tiefenbacher, Marianne Leberfinger, Hugo Leberfinger, Pfarrer Alfred Binder und die Ministranten (v.l.).



Pfarrer Alfred Binder bei der Weihe der Außenwände der Kapelle. (Fotos: Moosmüller)